

Ford bringt neue Ausstattungsvariante für B-Max

Ford hat den B-Max ab sofort auch in der neuen Ausstattungsversion „Colourline“ im Angebot. Die Variante basiert auf dem „Trend“ und verfügt unter anderem über schwarz lackierte Außenspiegel und ein schwarz lackiertes Dach - unabhängig davon, in welcher der zehn verfügbaren Außenfarben das Fahrzeug selbst bestellt wurde. Darüber hinaus gehören zur Colourline ein in Wagenfarbe lackierter Heckspoiler, dunkel getönte Scheiben ab der zweiten Sitzreihe und exklusive 16-Zoll-Leichtmetallräder im 5x2-Speichen-Design mit Reifen der Dimension 195/55 R 16. Die Felgen sind optional auch in Schwarz erhältlich. Der Verkaufspreis liegt bei 19 700 Euro.

Im Innenraum verfügen die Sitze, das Lenkrad, die Schalthebelmanschette und die Fußmatten über braune Nähte. Für Konnektivität sorgt das sprachgesteuerte Kommunikations- und Entertainmentsystem Ford Sync mit Applink und einem Multifunktionsdisplay mit 8,8 Zentimetern Durchmesser.

Ab Februar wird der B-Max auch mit einem leistungsstärkeren 1,0-Liter-Ecoboost-Motor angeboten. Das Drei-Zylinder-Aggregat entwickelt in dieser Version 103 kW / 140 PS und ermöglicht eine Beschleunigung von 0 auf 100 km/h in 10,4 Sekunden. Der Normkraftstoffverbrauch dieses Motors beträgt 5,0 l/100 km, was CO₂-Emissionen von 116 g/km entspricht. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Ford B-Max Colourline.
